



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA REUNIÓN DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE FOMENTO AL COMERCIO EXTERIOR, CELEBRADA EL DÍA 23 DE OCTUBRE DEL AÑO 2013.

Presidente: Orden del día. **I.** Lista de Asistencia. **II.** Declaración del Quórum y Apertura de la reunión de Trabajo. **III.** Aprobación del Orden del Día. **IV.** Declaración de la Instalación de la Comisión. **V.** Asuntos Generales. **V.** Clausura de la Reunión de Trabajo. Atentamente Sufragio Efectivo No Reelección, Presidente de la comisión de Fomento de Comercio Exterior, el Diputado José Salvador Rosas Quintanilla. Muy buenas tardes compañeros diputados y diputadas, solicito amablemente al Diputado Secretario, Eduardo Hernández Chavarría, tenga a bien pasar lista de asistencia a los miembros de esta Comisión.

Secretario: Gracias presidente, muy buenas tardes, por instrucciones de la presidencia, se va a pasar lista de asistencia, de la Comisión de Fomento al Comercio Exterior:

Diputado José Salvador Rosas Quintanilla, presente.

Diputada Aida Zulema Flores Peña, presente.

Diputada Blanca Guadalupe Valles Rodríguez, presente diputado secretario.

Diputado José Ricardo Rodríguez Martínez, presente.

Diputado Juan Rigoberto Garza Faz, presente.

Diputado Francisco Javier Garza de Coss, presente.

Diputado Rogelio Ortiz Mar, presente.

Su servidor Diputado Eduardo Hernández Chavarría, presente.

Secretario: hay una asistencia de 8 diputados, de un total de los que integran están comisión, diputado presidente existe quórum legal requerido para celebrar la presente reunión de instalación de esta Comisión.

Presidente: Declaración de Quórum y Apertura de la reunión, compañeros legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido, para dar inicio a esta reunión, se declara abierta la misma, siendo las dos cuarenta, dos de la tarde cuarenta minutos de este día 23 de octubre del año 2013, compañeros diputados, pasada la lista de asistencia y existiendo el quórum requerido, me voy a permitir someter a su consideración, el siguiente proyecto de orden del día, **I.** Lista de Asistencia. **II.** Declaración de Quórum y Apertura de la Reunión de Trabajo. **III.** Aprobación del orden del Día. **IV.** Declaración de Instalación de la Comisión. **V.** Asuntos Generales. **VI.** Clausura de la Reunión de Trabajo, una vez conocido el proyecto del orden del día correspondiente, solicito a los integrantes de esta Comisión, que quienes estén a favor del mismo, sirvan manifestarlo levantando su



mano, quienes este en contra, abstenciones cero, compañeros diputados, ha sido aprobado el orden del día, hecho de sus conocimiento por 8 votos a favor y cero votos en contra, cero abstenciones, cero por unanimidad.

Presidente: Declaración de instalación de la Comisión, compañeros Diputados, una vez aprobado el orden del día, citado con antelación los invito a ponerse de pie, a efecto de proceder a la declaratoria formal de la instalación de este órgano parlamentario.

En Ciudad Victoria, Tamaulipas, siendo las dos horas con cuarenta minutos del día 23 de octubre del presente año, se declara formal y legalmente instalada la Comisión de Fomento al Comercio Exterior, que fungirá durante esta LXII legislatura del Congreso Constitucional del Estado Libre y soberano de Tamaulipas, muchas gracias y sean bienvenidos a esta comisión. Pueden tomar asiento.

Presidente: Asuntos generales, compañeros diputados procederemos a desahogar el punto de asunto de carácter general, si alguien desea participar a favor de indicarlo para que la secretaria tome nota y proceder en su caso al desahogo de las participaciones correspondientes.

Secretario: ¿Alguien quiere participar en asuntos generales diputados?

Presidente: Compañeras y compañeros, la designación de un servidor como presidente de la Comisión de Fomento al Comercio Exterior, es una gran responsabilidad que atenderé y coordinare con ustedes, realizando lo conducente para proyectar el mercado tamaulipeco, y a la vez encontrar los espacios propicios, para atraer inversión y con ello desarrollo para nuestro estado, nos acercaremos con algunas dependencias estatales y cerrar filas para que a Tamaulipas le vaya mejor.

Presidente: Al no haber más participaciones, me permito invitarlos para que en la próxima reunión de esta comisión, en atención al artículo 43, párrafo 1º inciso a) de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado de Tamaulipas, hagan llegar propuestas de actividades que sirvan como base para elaborar el programa de trabajo, de esta comisión.

Presidente: Clausura de la reunión, agotados los objetivos que dieron motivo a la presente reunión de trabajo, agradezco la presencia de mis compañeros diputados, mucho éxito y me permito dar por concluida la misma dándose por



CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL
UNIDAD DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS
DEPARTAMENTO DEL REGISTRO PARLAMENTARIO Y DIARIO DE LOS DEBATES

validos los acuerdos tomados en esta reunión, siendo las **doce horas** con **cuarenta y cinco minutos** del **23 de octubre** del presente año, muchas gracias.